



「祇園プライド」から、信頼の「祇園ブランド」へ

佐世保市立祇園中学校
校長 松本 正彦

本校は、平成23年に旭中学校と花園中学校が統合して開校し、今年、開校9年目を迎えました。新校舎での学校生活も7年目となります。子供たちの「健やかな成長」と「人格の形成」を目指し、「これからの日本を支える生徒」を育成するという使命を持ち、英知を出し合い、共通理解と共通実践のもとに日々の教育活動を展開していきたいと思えます。

祇園中生としての誇りでもあり自分自身への誇りでもある「祇園プライド」を持つ生徒の育成、さらに信頼の「祇園ブランド」を目指して、当たり前前を当たり前前にできるようにしていくよう生徒たちを伸ばしてまいります。

「子供は、家庭で育ち、学校で学び、地域で伸びる」と言われます。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校教育へのご理解のご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

今、平成31年が終わわり、令和元年が始まろうとしています。新時代を迎える生徒たちの健やかな成長を目指し、教職員一同、力を尽くしてまいります。

【学校教育目標】

- 確かな判断力で当たり前前ができる生徒の育成
- 尚学^{たが}の意気高く創造力豊かな生徒の育成
- 尚い志をもち和してやり遂げる生徒の育成
- 心身たくましく努力を積み重ねる生徒の育成

【校訓】

- < 理性 >
- < 創造 >
- < 尚志 >
- < 自彊 >

- 生徒努力項目 「当たり前前ができるようになる」
- 学校生活のスローガン 「あいさつ 無言清掃 時間を守る」
- 徳育教育スローガン 「近所の方に会ったらあいさつをしよう」
- 職員のスローガン 「当たり前前ができるようになった生徒をほめて伸ばす」

「がんばれ祇園！ 負けるな祇園！」

「がんばれ」とは 生徒や教職員一人一人ががんばり、そして力を合わせてがんばる。「負けるな」とは、人に負けるな、他校に負けるなということよりも、まず自分自身に厳しく、自分に負けるなという意味です。

平成31年4月吉日